



Aufruf zur Projektwoche „Eine Woche ohne Plastik – Gemeinsam für unsere Umwelt!“

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

Plastik ist allgegenwärtig in unserem Alltag – doch was macht es mit unserer Umwelt? Jedes Jahr landen Millionen Tonnen Plastikmüll in unseren Meeren und gefährden Tiere und Ökosysteme. Meerestiere verwechseln Plastik mit Nahrung, verwenden daran oder tragen Mikroplastik in die Nahrungskette ein. Auch an Land verursacht Plastik massive Probleme: es verrottet nur extrem langsam, setzt Schadstoffe frei und belastet die Umwelt über Jahrzehnte.

Als Schule möchten wir gemeinsam ein Zeichen setzen und laden Euch und Sie herzlich zu unserer Projektwoche „Eine Woche ohne Plastik“ ein (02.06.-06.06.)!

Worum geht es?

In dieser Woche sollen alle Schülerinnen und Schüler versuchen, eine Woche lang auf Plastikverpackungen zu verzichten. Das bedeutet:

- Bewusst einkaufen und nach Alternativen zu Plastik suchen, z. B. Glas, Papier oder Stoff.
- Unverpackte Lebensmittel bevorzugen oder auf Märkten einkaufen.
- Kreativ werden: Wie können wir Plastik im Alltag ersetzen?

Tagebuch führen

Während der Woche führen die Schülerinnen und Schüler ein Tagebuch, in dem sie festhalten, bei welchen Produkten es einfach war, auf Plastik zu verzichten – und wo es besonders schwergefallen ist. Diese Erfahrungen möchten wir am Ende der Woche zusammen auswerten und daraus lernen.

Fotowettbewerb

Zusätzlich findet in dieser Woche ein Fotowettbewerb statt! Unter dem Motto „Plastikfrei kreativ – so geht’s!“ können alle ihre besten Tipps und Lösungen fotografisch festhalten und einreichen. Jeder Schüler /Schülerin darf ein Foto bei dem Wettbewerb einreichen und an hermann@dbrs.bayern schicken. Die schönsten und kreativsten Fotos werden prämiert und im Schulgebäude ausgestellt.

Warum mitmachen?

Wusstet Ihr, dass ein Mensch in Deutschland durchschnittlich über 220 Kilogramm Verpackungsmüll pro Jahr verursacht? Ein Großteil davon ist Plastik! Jeder kleine

Schritt, den wir machen, hilft dabei, unsere Umwelt zu entlasten und unsere Zukunft nachhaltiger zu gestalten. Gemeinsam können wir etwas bewegen und bewusst zeigen, dass es auch ohne Plastik geht!

Wir freuen uns auf Eure und Ihre Unterstützung bei diesem Projekt und auf viele spannende Tagebucheinträge und Fotos!

Lasst uns zusammen einen Beitrag für eine plastikfreie Zukunft leisten – wir zählen auf Euch!

Mit umweltfreundlichen Grüßen,

Euer Lehrerteam der Realschule

